

## SOLO CHALLENGE SÜD – ÖHRINGEN

# BRONZE FÜR MILIA MAINDOK



Große Freude beim TC Rot-Weiß Schwäbisch Gmünd: Die talentierte Tänzerin Milia Maindok sicherte sich bei der Solo Challenge Süd erneut einen Platz auf dem Podest. Unter 27 Teilnehmer:innen setzte sie sich gegen eine starke Konkurrenz durch und erreichte Platz 3 – ein weiterer glänzender Erfolg für die junge Tänzerin.

Von Beginn an herrschte in der Halle eine mitreißende Atmosphäre. Ein tolles Publikum, laute Beats und eine abwechslungsreiche Musikauswahl sorgten für beste Stimmung und optimale Bedingungen für die Tänzerinnen. Milia nutzte diese Energie voll aus: Mit Leidenschaft, Ausdrucks Kraft und beeindruckendem Ehrgeiz tanzte sie sich Runde für Runde nach vorne.

Ihre klare Präsenz auf dem Parkett und die sichtbare Freude am Tanzen überzeugten sowohl Jury als auch Zuschauer. Schließlich erreichte sie das Finale, in dem sie noch einmal alles gab. Mit einer erneut starken Performance im Cha Cha, Rumba und Jive konnte sie sich gegen viele talentierte Mitstreiterinnen behaupten und den dritten Platz sichern.

Mit diesem erneuten Podestplatz rückt Milia ihrem Aufstieg in die C-Klasse ein Stück näher und bestätigt eindrucksvoll ihre starke Entwicklung im TC Rot-Weiß Schwäbisch Gmünd.

